
７月のお祝い

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 ５月17日分

修正出席率

35名 32名 25名 7名 78.13％ 83.87％
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会 長 報 告

本日のプログラム
理 事 会� 11：15～ 12：00
例　　会� 12：30～ 13：30
クラブ協議会①
役員理事挨拶

次回（７月26日・木）のプログラム
２クラブ合同例会� ホスト：東京池袋ＲＣ
※７/25例会の振替となります

第 1502 回例会　　2018 年 7月 11日

幹 事 報 告
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【会員の誕生日】
吉田　武輝会員� ３日
前川　昭一会員� 10日
佐々木通博会員� 18日
林　　文昱会員� 24日
【夫人の誕生日】
佐野　和子夫人� １日
新倉　美代夫人� ７日
澤田美登里夫人� 30日
【結婚記念日】
澤田博司・美登里ご夫妻� ７日
廣内世英・芳子ご夫妻� 22日

今月のソングリーダー 涌井�カテリン会員

前回第1501回例会報告　2018年６月20日

１．当地区では2018-19年度よりロータリー青
少年指導者養成プログラム（Rotary�Youth�
Leadership�Awards、通称「RYLA」「ライ
ラ」）を始めることになったとのことで、当地区
初の RYLA（ライラ）は、来年３月１日～３日
に沖縄「玉城青少年の家」で行われます。今回の
RYLA（ライラ）に参加いただくのに相応しい、
20～30歳の青年男女を各クラブより推薦いただ

きたいとのことです。受講生募集のチラシを皆様
のメールボックスにお入れしてありますので、ご
参照ください。

１．「ハイライトよねやま219号」を、皆様のメー
ルボックスにお入れしてありますので、是非ご参
照ください。

２．ＲＩ第2580地区ウェブサイト内の全ページを
常時ＳＳＬ化したとのお知らせが届きました。
これにより、�悪意ある第三者による覗き見や改ざ
ん、フィッシング、なりすましを防止できるよう
になります。既存のリンクからでも新しいＵＲＬ
に飛びますが、できれば新ＵＲＬへの登録変更を
お願いします。

■ゲスト
佐藤 （美 )会員ご友人� 森川恵美子様
涌井会員ご友人� リチャーズ・サミ様

森川恵美子様／櫛田隆治様、佐藤美枝子様の友人で
す。本日は役員交代の会に参加させていただき
まして、ありがとうございました。

月井会員／一年間ありがとうございました。ショー
トメール、そしてファックスはまとめて送れる
ことを覚えました。

櫛田会員／月井会長、滝澤幹事のご指導のお陰で楽



有我会員／月井会長、滝澤幹事、素晴らしい運営あ
りがとうございました ！！

細田会員／・月井会長、滝澤幹事、一年間お疲れ様
でした。そして、ありがとうございました。櫛
田様、佐藤様、よろしくお願いいたします。

　　・グループ例会（Ｅグループ）残金です！

しく大変充実した年度となりました。誠にあり
がとうございます。

浅原会員／月井会長、滝澤幹事、お疲れ様でした。
櫛田新年度、来月よりスタートですね。頑張っ
てください ！！

斉藤会員／月井会長、滝澤幹事をはじめ役員の皆さ
ん、一年間ありがとうございました。

稲川会員／次年度ガバナー補佐を務めます。ミヨ
ちゃん！また月井さんをお借りします。

2017-18 2018-19チェンジオーバーナイト
（夜間家族例会）

月井会長挨拶
　一年間、大変お世話になりました。
　今年度は例会数の変更をはじめとして、クラブ運営の大きな変革を行いました。多様性の
求められる時代に則し、若い方々が入会しやすいクラブを目標にいろいろと進めて参りまし
たが、無事に実行できましたのも、会員皆様のご理解ご協力を頂いたからこそと深く感謝致
しております。整備しきれなかった面も多々あり、皆様にご迷惑をおかけすることもありま
したが、次の櫛田会長の年度では、さらに当クラブらしさを作り上げていただければと思い
ます。会員そしてご家族の皆様には櫛田年度を盛り上げていただけますようお願い申し上げ
ます。

滝澤幹事挨拶

会長バッジの引き継ぎ2018 -19年度　櫛田会長・佐藤幹事挨拶

前川ＰＧより乾杯の挨拶

二胡の情緒ある音色に
　　　心が和みました♪
趙　渓／10歳の時に二胡に出会い、
2013年から本格的に専念する。伸び
やかで美しい演奏が好評。【プログ
ラム】蘇州夜曲、賽馬、川の流れの
ように、夜来香、花、昴

みんな笑顔で (*^。^*)

幹事バッジの引き継ぎ

本日のニコニコ
46，000円


